

Vente Venezuela sobre nueva arremetida del régimen: No claudicamos ante una tiranía que sólo saldrá por la fuerza

Como parte de la esperada arremetida del régimen tras el incidente del sábado, Diosdado Cabello anunció este martes que la fraudulenta constituyente allanará la inmunidad parlamentaria de los diputados a la Asamblea Nacional (AN).

Desde Vente Venezuela, particularmente desde nuestra bancada en el parlamento, rechazamos y condenamos no sólo el secuestro del diputado Juan Requesens, sino la violación del artículo 200 de nuestra Constitución. Solo la AN tiene competencia en esta materia y, como hemos reiterado, no reconocemos a la ilegítima constituyente, ni ninguno de sus actos.

Hace más de un año, por escrito, los diputados de Vente Venezuela también propusieron una reforma del Código Penal para actualizar la tipificación del delito de violación de la inmunidad o del complejo de inmunidades parlamentarias, sin respuesta alguna de las fracciones dominantes de la AN. Asimismo, desde el Bloque Parlamentario 16 de julio, a través de los diputados Omar González y Edwin Luzardo, se propuso este martes 7 de agosto la convocatoria de una sesión extraordinaria para debatir sobre los acontecimientos más urgentes del país.

Hoy, más que urgente, es una obligación de la dirigencia política y su parlamento demostrar a los venezolanos que sí estamos dispuestos a actuar; que tenemos un objetivo superior, que es Venezuela, y que no nos doblegaremos ante una tiranía que arremete contra toda institucionalidad y no escatima en daños para callar a quienes disienten y se rebelan.

En ese sentido, reivindicamos el mandato de más de 7 millones de venezolanos el 16 de julio de 2017 para que rescatemos la República y avancemos con la transición a la democracia. Para ello, insistimos: no aceptamos falsos diálogos, ni farsas electorales, y mucho menos avalamos convivencia con el régimen bajo iniciativas de negociación tuteladas por la comunidad internacional. Los verdaderos demócratas del mundo no reconocen a Nicolás Maduro y actúan, como se nos exige a los venezolanos, en función de eso.

En Vente Venezuela NO negociamos con la tiranía; NO claudicamos en nuestro objetivo, que es su salida inmediata del poder y NO nos rendimos. Y la salida es por la fuerza; la fuerza ciudadana, institucional e internacional. Avanzamos hasta que el "fuera Maduro" sea, además de un grito, una realidad: Maduro fuera y Venezuela en libertad.